



2学期残り1か月、頑張ります！！

秋も深まり、朝夕の冷え込みが徐々に身に凍みる季節になってきました。2学期も残り少なくなってきました。2学期大事にしている「やり抜く力」がいろいろな場面で発揮できるよう、継続した取り組みを進めて参ります。寒さに応じた体調管理



暖かい日差しに誘われて、来校者(タヌキ?)

について、ご協力をよろしくお祈いします。

コンクール入賞者 ~おめでとうございます~

○青少年読書感想文郡山市コンクール

準特選 3年 結城 蓮さん

○MOA 美術館郡山児童作品展

郡山市教育委員会教育長賞 2年 渡邊心和さん

福島テレビ賞 2年 酒井優成さん

○奥久慈清流ライン乗ってみよう水郡線児童絵画展

ぺんてる賞 5年 横堀陽南さん

努力賞 6年 渡邊美咲さん

ささやき会

11月9日に萬壽園で、本校の歴代のPTA会長・副会長、校長、そして現役のPTA本部役員と学校関係者22名出席のもと、和やかな会となりました。参加者からは当時の様子や今後の永盛小に寄せる思い等を伺うことができました。

なかよし活動

11月13日の1回目を皮切りに計4回の活動を行いました。縦割り班ごとに、活動内容を自分たちで決めて、交流を深めています。学年の枠を取り払って一緒に活動すること、上の子が下の子の面倒を見ながらの活動は、この時期の子どもにとって意義あるものと思います。



校内持久走記録会

11月8日に全学年で実施しました。走るには丁度良い天候のもと、子どもたちは練習の成果を発揮して、元気に走りぬくことができました。応援に駆けつけていただいた皆様ありがとうございました。



読み聞かせ

11月14日、毎年お世話になっているお話クレヨンの皆様にお出いただき、1~3年生を対象に行いました。子どもたちは目を輝かせてお話の世界を楽しむことができました。家庭でもぜひ実践ください。



薬物乱用防止教室

11月21日、5・6年生を対象に講師に市保健所の方を迎えて行いました。今回は、小学生ということで酒やたばこ薬の害について理解を深めました。実生活に生かすことが大事です。



校外学習 6年

11月12日に金屋の浜津志郎さんにお世話になり、浜津さん宅に6年生全員がお邪魔して、防空壕を見学させていただき、戦時当時の貴重なお話を伺うことができました。今後も地域の教材を生かした学習を大切にしたいと思います。



安積中学区3校連絡協議会

11月22日に本校を会場に、安積中・安積一小の先生方に全学級の授業を参観いただき、その後3校が連携して子どもたちの指導に生かしていけるよう話し合いを深めました。



【校長コラム】～歯を健康に、習慣化を目指して～
学校歯科医の柳沼先生にお願いして、4～6年生を対象に2回目の歯科検診を行いました。永久歯が揃うこの時期に歯の健康について理解を深める意図もあります。柳沼先生からは、前歯に磨き残しが多いこと、夕食後の歯磨きと歯磨き後は食べない習慣の大切さについてお話がありました。歯は一生物です。虫歯等の治療（郡山市は治療費が無償です）は早めに行い、健康な体づくりの第一歩にと願っています。

